Doyenné du Pays de la Lys

(nvitation au cœur du Carême Une rencontre vivifiante, nourrissante!

Comment vivre sa foi avec pertinence?



Frère Dominique COLLIN, dominicain belge, de la communauté de Liège sera présent dans notre doyenné pour intervenir sur l'épître de Saint Jacques. Deux rencontres sont proposées :

mardi 25 mars

à Aire sur la Lys, à la cité paroissiale, place des Béguines:

- de 14h30 à 16 h30
- ou de 20h à 22h

« Manifeste pour un christianisme original »

(Re) devenir chrétien selon l'épître de Saint Jacques. La lettre de Saint Jacques est courte, incisive, et va droit au but : il ne suffit pas d'être chrétien de nom, encore faut-il s'engager à la suite de l'Evangile! Comment vivre sa foi avec pertinence ? Quel serait le profil de communautés chrétiennes existentielles, critiques et solidaires?

Pour tous! Venez nombreux!